

Zwei Österreicher in Las Vegas. Gänserndorfs Rollstuhl-Tischtennisspielerin Doris Mader (rechts) mit Hans Ruep (li.) aus Oberösterreich. Foto: privat

Mader bei US Open top

Tischtennis | Die Gänserndorfer Rollstuhlspielerin Doris Mader (40) triumphierte in Las Vegas.

Las Vegas ist nicht nur eine Show- bzw. Vergnügungsstadt, sondern für die Gänserndorfer Behindertensportlerin Doris Mader harte Arbeit. Immerhin bestritt sie dort bei den US Open ihr letztes internationales Tischtennis-Turnier in diesem Jahr.

An dem Megaturnier nahmen über 1.000 Athleten aller Altersklassen aus Nichtbehindertenund Behindertensport teil und kämpften auf 150 Tischen um die Titel. Mader, wegen ihrer nicht ausgeheilten Schulterprobleme nur im Einzel am Start, trumpfte in Vegas voll auf und ließ ihren Gegnerinnen keine Chance. Mit nur zwei Satzverlusten sicherte sich die Marchfelderin ihren zweiten US-Para-Open-Titel vor der US-Amerikanerin Pamela Fontaine. Mader: "Gott sei Dank bin ich an der Platte weitaus stärker als an den Casino-Tischen (lacht)."